



かみっこ



秦野市立上幼稚園長・小学校長 井手 祥子

上幼稚園 りすぐみ さくらぐみ 合同保育発表会 12月6日（金）

子どもたちが楽しみにしていた保育発表会が行われました。当日は、ご家族の方に参観をしていただき、子どもたちは少し緊張しながらも、張り切って発表をしていました。

上幼稚園の子どもたちは、マジックショーやアイドルショー、合唱など発表会に向けて練習を重ねてきました。また、絵本の読み聞かせ等から物語に親しみ、劇遊びにも取り組んできました。練習を進める中で意見を出し合い、気持ちを合わせて進める楽しさを感じていたようです。

園庭では、りすぐみが縄跳びの発表、さくらぐみが竹馬の発表をしました。一人ひとりがリハーサルの時よりもさらに上達していて、練習の成果を発揮していました。

参観された皆さんの大好きな拍手に、子どもたちの笑顔も輝いていました。



マジックショー
「ZOOっと体操」の
曲に合わせて手品を
しました。大成功！



アイドルショー
「アイドル」の曲で歌
とダンスをしました。
アンコールの拍手に
も応えました。



さるかに合戦



合唱「手のひらを太陽に」
「あわてんぼうのサンタクロース」

【幼稚園の先生から】劇遊びやマジックショー、アイドルショーは、子どもたちのアイデアがたくさんで、小道具や衣装など一つ一つ丁寧に作り、役になりきっていました。また合唱では、地崎先生から「手のひらを太陽に」の歌を指導していただき、友達と一緒に声を合わせて歌うことの楽しさを感じていました。

保護者の方から「一人ひとりの笑顔が可愛かったです。」「普段の姿や子どもたちの関係性を知ることができてよかったです。」「竹馬や縄跳びをたくさん練習したのが伝わりました。」という言葉がありました。保護者の方と一緒に子どもたちの成長を見守る機会となり、うれしく思います。

特別な新米の日

12月9日（月）幼稚園と5年生のみんなで、稻刈りや脱穀をした「特別な新米」が給食にでました。とてもおいしいお米でした。代掻きや田植えの時の子どもたちの様子を思い浮かべながら一粒一粒を味わいました。メニュー：「ごはん、豚キムチ、トックスープ」



上幼稚園 上小学校6年生 花植え 12月9日（月）

西地区社会福祉協議会の皆さんからパンジーとビオラをいただきました。梅檀の木の下と校舎前の花壇やプランターに植えました。「5月まで咲きます。大切にしてください。」というお話がありました。これから寒くなりますが、子どもたちも花も冬を元気に乗り越えて、春を迎えてほしいです。



児童朝会 6年生 なわとびの技の紹介 12月4日（水）

3学期の「なわとび認定週間」に向けて、6年生が跳び方の紹介をしました。

6年生になるまで毎年、練習をしてきた様子がとてもよく分かりました。縦割り班での練習もあるとのこと、一人ひとりの目標であっても、みんなで励ましあって取り組む様子が楽しみです。



上幼稚園 上小学校1. 2年生 さといも掘り 11月22日（金）

JAはだの上支所運営委員会のご協力で、さといも掘りを行いました。当日は支所長さんをはじめ、8名の方がお手伝いにきてくださいました。

はじめに「季節の野菜を食べると、かぜをひかないです。」というお話のあと「親芋のまわりから、子芋を取ります。」という掘り方の説明や、茹でて味噌をつけたり、バター炒めにしたりすると美味しいことも教えていただきました。後日、子どもたちに聞いたところ「グラタンを作ってもらった。」とか「味噌汁に入れて食べた。」などと話してくれました。

春から草取りなどのお世話と、当日も掘りやすいように土をやわらかくして準備をして待っていてくださいました。

さといもを食べて、元気に冬を乗り越えられそうです。ありがとうございました。

